
Zu diesem Zeitpunkt waren fünf Einwohner/innen anwesend. 
 
Von der Möglichkeit Anfragen zustellen wurde kein Gebrauch gemacht. 
 


